



C'était la RENTREE !

C'était la RENTRÉE !

Dimanche 26 septembre, c'est la fête dans notre paroisse.
C'est la rentrée paroissiale.

En ce début d'année, nous nous sommes mis en route avec Dieu.
Il nous guide et nous marchons avec Lui.

Pour bien avancer nous avons besoin d'un bâton, comme les scouts.
Chaque enfant du caté et les scouts ont réfléchi : « A quoi sert ce bâton ? »

Chacun a décoré son bâton et tous sont rentrés dans l'église.
« Sur la terre, je marche dans la foi, Seigneur tu es mon Dieu, Tu crains pas, ton bâton toujours me guidera »

En ce début d'année, Prenons notre bâton de pèlerin et rentrons dans l'église.

Après la messe, un pique-nique fraternel a rassemblé les paroissiens et le presbytère.